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 Сегодня в Санкт-Петербургском государственном академическом драматическом
театре имени В.Ф. Комиссаржевской состоялся торжественный вечер,
посвященный подведению итогов Года российского кино в Ленинградской
области.     В вечере приняли участие губернатор Ленинградской области Александр
Дрозденко, губернатор Санкт-Петербурга Георгий Полтавченко, председатель
Законодательного Собрания Санкт-Петербурга Вячеслав Макаров и председатель
Законодательного Собрания Ленинградской области Сергей Бебенин. Георгий
Полтавченко поблагодарил правительство Ленинградской области и лично Александра
Дрозденко за плодотворную совместную работу в уходящем году.   "Мы
тесно сотрудничаем в решении общих социальных и экономических вопросов. От
Ленинградской области во многом зависит продовольственное обеспечение северной
столицы", - сказал Георгий Полтавченко. Он также сообщил, что в следующем году
начнется разработка концепции градостроительного развития агломерации Петербурга
и Ленинградской области.
 
Губернатор Санкт-Петербурга подчеркнул, что за прошедший год состоялось много
событий, посвященных Году российского кино. В том числе петербуржцы вновь стали
участниками и гостями кинофестивалей в Выборге и Гатчине, которыми традиционно
славится Ленинградская область.
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